



emma moore/la trompeta

Gasto descontrolado de Gran Bretaña, financiación de Planned Parenthood, carrera espacial militar

- Richard Palmer
- [27/6/2025](#)

China podría finalmente dar luz verde a un nuevo proyecto masivo de gas natural con Rusia. Ambos países mantienen una relación estrecha, pero el Power of Siberia 2 se consideró demasiado caro y dejaría a China demasiado dependiente de Rusia. ¿A qué se debe este cambio de opinión? La guerra con Irán. China teme depender demasiado de Oriente Medio y, por ello, se está acercando a Rusia.

¿Puede Gran Bretaña controlar su enorme gasto? El primer ministro Sir Keir Starmer dio ayer marcha atrás en el más modesto de los recortes de gasto.

Un área en la que el Reino Unido está sufriendo una hemorragia de dinero es la de las prestaciones por discapacidad, que recibe alrededor del 10% de la población en edad laboral. Alrededor de una cuarta parte de las personas que solicitan ayudas por incapacidad lo hacen por problemas de "salud mental". En las grandes ciudades, 1 de cada 5 adultos está sin trabajar, supuestamente porque están demasiado enfermos. Cada día se inscriben entre 2.000 y 3.000 personas más.

Es fácil ver por qué: Reclamar una discapacidad abre la puerta a un sinfín de prestaciones. Marque las casillas correctas y el gobierno incluso le comprará un coche nuevo y cubrirá su seguro, los impuestos, el servicio y el mantenimiento. La mitad de los coches nuevos vendidos en Irlanda del Norte fueron comprados por el gobierno a través de este plan.

Está claro que no puede durar cualquier sistema en el que el gobierno le regala un coche nuevo si usted dice que está deprimido. Incluso Starmer, de tendencia izquierdista, planeó algunas pequeñas medidas para controlarlo. Quería dificultar ligeramente que la gente solicitara el Pago por Independencia Personal, tan solo una prestación sanitaria. Pero su partido se rebeló, y él dio marcha atrás: los criterios más estrictos se aplicarán sólo a los nuevos solicitantes a partir de noviembre de 2026, no a los actuales.

La situación absurda plantea cuestiones más amplias sobre la sostenibilidad de la democracia. Una vez que una gran parte de la gente se da cuenta de que puede votar por cosas gratis, es muy difícil poner un alto. El 10% más rico de Gran Bretaña aporta el 60% de los ingresos por impuestos del país. Sin embargo, agobiados por los impuestos, los millonarios están abandonando el país a un ritmo récord. Gran Bretaña parece dispuesta a seguir votando por golosinas gratis hasta que toda la economía se hunda.

Me recuerda a las advertencias de los fundadores de Estados Unidos de que la democracia sólo funcionará para un pueblo moral. Un sistema compasivo que ayude a las personas con discapacidad podría ser sostenible si todo el mundo fuera honesto, pero cuando la gente publica videos en TikTok sobre cómo mentir para conseguir un carro gratis, todo se

desmorona.

Merece la pena tener esto en cuenta mientras Estados Unidos vuelve a intentar aprobar la gran propuesta legislativa hermosa del presidente Trump.

En 2013, el redactor jefe de la Trompeta Gerald Flurry hizo una advertencia que se aplica tanto a Gran Bretaña como a Estados Unidos: "Ninguna nación ha pedido prestado e impreso dinero como lo ha hecho Estados Unidos. [Esto] debería hacer recapacitar a los estadounidenses, pero la mayoría de la gente está demasiado involucrada en sus deportes y placeres como para darse cuenta". Al menos algunos, como Elon Musk, están indignados. "¡Les garantizo que los problemas financieros de Estados Unidos se intensificarán hasta que reciban toda nuestra atención!", escribió el Sr. Flurry. "... Esta crisis es mucho mayor que un solo candidato o partido político". Con un cambio de partido, la crisis de la deuda sigue empeorando. Concluyó:

Sólo hay una respuesta. Sólo obedeciendo a Dios, aplicando Sus leyes y principios de vida, podemos traer verdadera esperanza y alegría a nuestras vidas. Necesitamos un cambio real para resolver nuestros problemas. Y aunque pasemos por momentos oscuros, Dios hará que eso suceda. Él está a punto de realizar una revolución enviando a Su Hijo, Jesucristo, para gobernar esta Tierra como Rey de reyes y Señor de señores. La Biblia también profetiza acerca de ello, y esas profecías son ciertas. ¡Ya casi estamos allí! Ten esperanza en ello.

Una sentencia de la Corte Suprema podría recortar muchos fondos del grupo proabortista Planned Parenthood ¿Pueden los Estados negarse a conceder fondos de Medicaid a Planned Parenthood? El gobierno federal otorga a los Estados fondos de Medicaid para financiar la atención médica de las familias de bajos ingresos. Gran parte de este dinero se destina a Planned Parenthood. Supuestamente, este dinero no puede pagar abortos, pero la Planned Parenthood puede utilizarlo para mantener encendidas las luces de sus clínicas y pagar a sus médicos. El gobierno de Carolina del Sur decidió destinar ese dinero a otros fines. Tanto un tribunal de Carolina del Sur como el Tribunal del 4º Circuito dictaminaron que esto era ilegal.

La Corte Suprema lo anuló. El juez Neil Gorsuch argumentó en la opinión mayoritaria que el Congreso "sabe cómo dar a un concesionario un aviso claro y sin ambigüedades de que, si acepta fondos federales, puede enfrentarse a demandas privadas que hagan valer el derecho individual a elegir un proveedor médico", pero no lo hicieron. La sentencia devuelve el caso a los tribunales inferiores, pero mientras tanto, Carolina del Sur y otros Estados son libres de desfinanciar Planned Parenthood.

El dinero gubernamental que se destina a Planned Parenthood financia mucha maldad. Es bueno ver que el tribunal se haya negado a inventar algún nuevo mandato constitucional que obligue a los votantes a pagar por asesinar bebés. Pero el aborto sigue siendo frecuente. Nuestro artículo "[Una verdad inspiradora que los abortistas deberían saber](#)" explica la verdad sobre este controvertido tema.

China podría superar a Estados Unidos en la carrera militar espacial, advirtió el general Stephen Whiting, máximo comandante de la Fuerza Espacial de EE UU. China está desarrollando su tecnología militar "a una velocidad sorprendente", afirmó. Su capacidad para identificar, rastrear y destruir rápidamente un objetivo se ha vuelto "muy preocupante". Dispone de 500 satélites de inteligencia y vigilancia, cohetes capaces de derribar satélites y láseres antisatélite.

"Solía haber una brecha de capacidad significativa entre Estados Unidos y nuestros adversarios, impulsada por nuestra ventaja tecnológica", dijo en marzo el general Michael A. Guetlein, jefe adjunto de Operaciones de EE UU en la Fuerza Espacial. "Esa brecha, antes enorme, se ha reducido considerablemente".

Lo que empeora la situación es que EE UU depende en gran medida del espacio para su defensa. El proyecto Gold Dome [Domo Dorado] del presidente Trump depende de satélites que rastrean misiles. Si China logra derribar esos satélites, podría crear una gran vulnerabilidad. La Biblia describe cómo Estados Unidos es sorprendido por sus adversarios. Cegar la infraestructura espacial de EE UU es una forma de que esto suceda.

EN OTRAS NOTICIAS

Egipto e Irán acuerdan colaborar más estrechamente. Ambos han estado enfrentados durante décadas, pero en diciembre el presidente iraní realizó la primera visita presidencial a Egipto en más de una década, y se han ido formando mejores relaciones. La Biblia profetiza que Egipto e Irán serán aliados en los últimos tiempos, y vemos que esto está tomando forma ahora.

Oficiales rusos entrenarán a tropas chinas en las lecciones que han aprendido de Ucrania, según afirmaba esta semana el Kyiv Post, otra señal de la estrecha colaboración entre ambos países. Corea del Norte también continúa colaborando con Rusia, enviando más tropas de infantería para combatir en Ucrania. La guerra en Ucrania sigue uniendo a las potencias asiáticas, tal como dijimos que sucedería desde el principio.